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Genova, 2 marzo 2022

Al Signor Presidente
dell’Assemblea Legislativa 
della Liguria
SEDE

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 531

Oggetto:  Sul  progetto di  riqualificazione della rimessa AMT di  Staglieno del  Comune di
Genova

I sottoscritti Consiglieri regionali,

Premesso che  da sempre il  Municipio IV Media Bisagno del  Comune di  Genova è
stato soggetto a pesanti servitù che hanno interessato gli abitanti dei quartieri e che
influiranno pesantemente nella loro vita quotidiana;

Visto  il  progetto definitivo del sistema degli  assi  di  forza per il  trasporto pubblico
locale  (Rete  Filoviaria  e  strutture  connesse)  che  prevede  la  redazione  di  progetti
d’architettura  per  edifici  con  funzioni  legate  alla  logistica  operativa  del  trasporto
pubblico come depositi mezzi, officine e parcheggi in sopraelevazione a forte impatto
ambientale e visivo;

Considerato che per la realizzazione della nuova Rimessa di Staglieno sono previsti
l’esproprio e la demolizione di edifici residenziali esistenti insistenti su Via Vecchia;

Tenuto conto che il Municipio Media Val Bisagno e i Comitati dei cittadini più volte
hanno richiesto di incontrare le autorità comunali la mandataria Italferr senza aver mai
ottenuto una informazione completa del progetto della nuova rimessa di Staglieno;

Viste le notizie di stampa in base alle quali la Giunta del Comune di Genova non è
intenzionata  ad  attivare  espropri  contraddicendo  la  documentazione  pervenuta  da
Italferr e depositata presso Regione Liguria;

Considerato  che la  Procedura  di  Valutazione  di  Impatto  Ambientale  è  stata
posticipata all’ 8 marzo p.v. per carenza di documentazione;
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Interrogano il Presidente e la Giunta

per sapere se intendono opporsi agli espropri e alla impattante sopraelevazione dei
parcheggi prevista dal progetto dei palazzi residenziali o sostenere le istanze di Italferr
come da progetto presentato.

F.to Sergio  Rossetti,  Luca  Garibaldi,  Roberto  Arboscello,  Enrico  Ioculano,  Davide
Natale, Armando Sanna


